

# PUBLIK

## Rehab Rumah Tri Wijayanto Di Kebut Satgas TMMD Reg 121

Agung widodo - [JATENG.PUBLIK.CO.ID](http://JATENG.PUBLIK.CO.ID)

Aug 8, 2024 - 09:14



*Rehab Rumah Tri Wijayanto Di Kebut Satgas TMMD Reg 121*

[Klaten](#) – Dalam rangka Program [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) Reguler ke-121, [Kodim 0723 Klaten](#) melaksanakan rehabilitasi rumah tidak layak huni di [Desa Tambongwetan](#), Kecamatan Kalikotes, [Kabupaten Klaten](#). Kegiatan

ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa serta memperkuat kemandirian antara TNI dan masyarakat. (8/8/2024)

Kegiatan TMMD Reguler 121 ini dilaksanakan dengan penuh semangat dan kerjasama antara anggota TNI, masyarakat setempat, serta berbagai pihak terkait. Rumah-rumah yang menjadi sasaran rehab adalah rumah-rumah yang selama ini mengalami kerusakan dan tidak memenuhi standar layak huni. Program ini tidak hanya fokus pada perbaikan fisik bangunan, tetapi juga mencakup peningkatan sanitasi dan fasilitas pendukung lainnya.

Kepala Desa Tambongwetan, Yuliarti, S.Pd menyampaikan apresiasi yang mendalam terhadap pihak Kodim 0723 Klaten dan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. Menurutnya, program ini sangat membantu warga yang selama ini tinggal dalam kondisi rumah yang kurang layak.

" Kami sangat bersyukur atas bantuan yang diberikan. Rumah-rumah ini akan memberikan kenyamanan dan keamanan lebih bagi keluarga-keluarga yang menerima bantuan," ujarnya.

Selama pelaksanaan TMMD Reguler 121, para anggota TNI bersama masyarakat bahu-membahu melakukan renovasi rumah, mulai dari perbaikan atap, dinding, hingga pengecatan. Selain itu, program ini juga melibatkan pelatihan kepada masyarakat tentang perawatan rumah dan kebersihan lingkungan, guna memastikan hasil rehabilitasi dapat bertahan lama.

Komandan Kodim 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo menekankan bahwa kegiatan TMMD merupakan bentuk komitmen TNI untuk selalu hadir dan peduli terhadap kondisi masyarakat.

" Kami ingin melalui TMMD ini, selain memperbaiki kondisi rumah warga, juga dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta memberikan dampak positif bagi perkembangan desa," ungkapnya.

Program TMMD Reguler 121 di Desa Tambongwetan diharapkan dapat menjadi contoh dan inspirasi bagi desa-desa lain dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Dengan dukungan yang kuat dari berbagai pihak, diharapkan setiap warga dapat merasakan manfaat langsung dari program ini dan kehidupan sehari-hari mereka menjadi lebih baik. [\(Red\)](#)

